EL MERCURIO VERIFICA

FECHA: L.11/ENE/99

PAG: σ

0 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18CM

ACUSA AL GOBIERNO:

Lib. y Desarrollo Denuncia Debilidad ante Delincuencia

• Ejemplifica su posición con las gestiones hechas en favor del retorno a Chile de los cinco miristas condenados en Brasil.

Como una prueba de debilidad frente a la delincuencia calificó el Instituto Libertad y Desarrollo la actuación del gobierno en el caso de los cinco miristas chilenos detenidos en Brasil, pero que podrán regresar al país a cumplir el resto de su condena por el secuestro del empresario Abilio Diniz.

En un estudio que lleva el título "¿No tiene costo la impunidad? la entidad analizó el tema y la actitud de los diversos sectores políticos, comparándola con la demostrada frente al caso Pinochet.

El trabajo señala que mientras la izquierda reclama en forma imperativa y desafiante la liberación de estos miristas que fueron condenados conforme a un proceso llevado a cabo en un estado de derecho, no hay "perdón ni olvido" para otros, refiriéndose específicamente al senador Pinochet.

Para Libertad y Desarrollo la preocupación que provoca el caso de los presos chilenos en Brasil, no tiene que ver con el hacer justicia, sino que se relaciona con la impunidad y los incentivos para que los delincuentes continúen y radicalicen su accionar.

Así, para el instituto "la exculpación y liberación sistemática de personas que han cometido delitos, por aparentes razones humanitarias o de beneficio político inmediato, fortalece la sensación de impunidad". Añade que "el mensaje que permanente y consistentemente se transmite es que quien comete un crimen no paga y que ha dejado de tener sentido cumplir la ley e imponerse límites morales".

A su juicio, el gobierno comete un "error de fondo" que costará mucho reparar, al mantener una imagen de obsecuencia y justificación política ante quienes delinquen, "para gozar de tranquilidad ante el ala izquierda de su coalición".